

Protokoll des öffentlichen AStA-Plenums vom 21.12.2017, 14:19 Uhr bis 16:10 Uhr

Christmas Edition

Anwesende Martha Schuldzinski (Referat für Hochschulpolitik), Maik Van Deest (Referat für Kultur und Diversity), Annabell Kalsow (Vorsitz), Maik Reh (Referat für Hochschulpolitik), Anna Kirchner (Referat für Hochschulpolitik), Jan Seemann (Referat für Ökologie und Tierschutz), Lars Nowak (Fachschaftenreferat), Steffen Fischer (Referat für Öffentlichkeitsarbeit)

Referent*Innen:

Gäste: -

Sitzungsleitung: Martha Schuldzinski

Protokollant*In: Liam Demmke

Anmerkung: Abstimmungen werden in der Form (Fürstimmen/Enthaltungen/Gegenstimmen) protokolliert.

Der Vorsitzende Finn Schwensen ernennt Moritz Flottmann und Sebastian Philipper zu Fachschaftsreferenten.

- TOP 1** **Feststellung der Beschlussfähigkeit**
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.
- TOP 2** **Vorstellung und Begrüßung**
Begrüßungsfrage: Was wünschst Du Dir zu Weihnachten?
- TOP 3** **Wahl der Redeleitung und Vorstellung der Anwesenden**
Martha Schuldzinski übernimmt die Redeleitung
- TOP 4** **Wahl einer*s Protokollant*in und Bestätigung älterer Protokolle**
Liam Demmke schreibt das Protokoll
keine vorliegend
Projektstellen werden ab sofort mit Antragszeitraum, Tätigkeitsfeld und Aufwandsentschädigung protokolliert.
- TOP 5** **Dringlichkeitsanträge**
- a) **Dringlichkeitsantrag „Design und Layout“, Referat für Öffentlichkeitsarbeit**
Der Dringlichkeitsantrag wird angenommen (4/6/0) (7/3/0).
 - b) **Dringlichkeitsantrag „Homepage“, Referat für Öffentlichkeitsarbeit**
Der Dringlichkeitsantrag wird angenommen (6/4/0).

TOP 6 Feststellung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird festgestellt.

TOP 7 Termine

- a) **9.1.2018:** Nächster Jour fixe mit dem Rektorat
- b) **12.1.2018:** Neujahrsempfang der Universität, Anmeldung bis zum 8.1.2018, Schnittchen und Freigetränke
- c) **10.1.2018:** Ideologiekritik-Vortrag
- d) **15.1.2018:** Ideologiekritik-Vortrag
- e) **12.1.-14.1.2018:** Vernetzung „Contre le racisme“
- f) **15.1.2018:** Vollversammlung gegen Studiengebühren
- g) **27.2.-2.3.2018:** Magdeburg: Wie war das nochmal mit Bologna
- h) **Anfang März:** FZS-MV

TOP 8 Anträge auf Einrichtung oder Verlängerung von Projektstellen

- a) **Projektstelle „Baracke“, Zeitraum: Januar/Februar 2018**
Betreuung des studentischen Kulturzentrums „Baracke“
Der Antrag wird vertagt.
- b) **Projektstelle „Lehramt“, Zeitraum: Januar – März 2018**
Veranstaltungen, Vernetzung und Zusammenarbeit mit Vertreter*innen der Gewerkschaften, gewerkschaftlichen Hochschulgruppen, ASTa, Fachschaften,... rund um das Thema „Lehramt“
Aufwandsentschädigung: 200 € im Monat
Der Antrag auf Verlängerung der Projektstelle wird angenommen (10/0/0).
- c) **Projektstelle „Design und Layout“, Januar 2018**
Design von Plakaten und Flyern, Facebook-Content, Layout der neuen Homepage
Aufwandsentschädigung: 800 €
Der Antrag auf Verlängerung der Projektstelle wird angenommen (10/0/0).
- d) **Projektstelle „Technische Umsetzung der Homepage“, Januar und Februar 2018**
Technische Umsetzung einer neuen ASTa-Homepage mit Joomla
Der Antrag auf Verlängerung der Projektstelle wird angenommen (10/0/0).

TOP 9 Finanzanträge

- c) **Finanzantrag „Kommentare des Hochschulgesetzes“, Referat für HoPo**

190 €

Es ist kein aktuelles Exemplar des Hochschulgesetzes NRW im AstA zu finden. Dies gilt es zu ändern. Ein Zugriff auf entsprechende Kommentare soll daher beschafft werden.

Der Finanzantrag wird angenommen (10/0/0).

d) Finanzantrag „LAT in Münster“, Referat für HoPo

Bis zu 100 €

Im März findet ein Landes-Asten-Treffen in Münster statt. Verpflegung für die LAT-Sitzung soll beschafft werden.

Der Finanzantrag wird angenommen (8/1/0).

TOP 10

Öffentlichkeitsarbeit

- a) Präsenzzeiten-Änderungen sollen dem Referat für Öffentlichkeitsarbeit mitgeteilt werden, damit sie auf den Türschildern geändert werden können
- b) „Einen guten Rutsch“ wünschen.

TOP 11

Updates der Referate

- a) Diversity und Kultur:
 - a. Workshops am Tag der Lehre weitergeplant
- b) Vorsitz:
 - a. Haushalt wurde verabschiedet
 - b. Klausurtagung oder nur Treffen im AstA
- c) Referat für Hochschulpolitik:
 - a. Treffen mit Projektstelle für Design und Layout zum HoPo-Reader, soll Anfang Januar designed werden.
 - b. Stefan von der Ideologiekritik-Reihe macht wahrscheinlich noch im Sommersemester weiter. Roxy regt eine „Abflachung“ der Titel der Veranstaltungen an.
 - c. Treffen mit der ASV zum Tag der Lehre zum Workshop „Studiengebühren für EU-Ausländer*innen“
 - d. Anna berichtet vom letzten LAT-Treffen
 - e. Martha kümmerte sich um den Verbindungsreader, ein „catchy Titel“ wird gesucht
 - f. Martha erstellt Texte für den HoPo-Flyer
 - g. Martha organisiert eine Veranstaltung zum Thema „Antisemitismus“

- h. Martha ergründet die Geschichte eines Denkmals
- d) Ökologie und Tierschutz:
 - a. Nachhaltigkeitsreader wird aktualisiert
 - b. Lastenfahrradprojekt in Münster?
- e) Fachschaftenreferat:
 - a. Die Fachschaften haben am Dienstag zwei neue Beauftragte gewählt.
 - b. Die Fachschaften haben eine Resolution gegen Studiengebühren verabschiedet.
 - c. Im Januar wird die neue Ordnung der Fachschaftenkonferenz beschlossen worden sein.
 - d. Die Fachschaften freuen sich über mehr Geld.
- f) Referat für Öffentlichkeitsarbeit
 - a. Videos zum Tag der Lehre nach dem Plenum
- g) Lukas Behrens, Projektstelle „Anti-Mobbing“:
 - a. Lukas berichtet über Vorgänge rund um die Vorfälle am „Englischen Seminar“ und seine Zusammenarbeit mit dem „Weißen Ring“
 - b. Lukas möchte neue Präsenzzeiten einrichten und einen „Barriere-Melder“ anregen

TOP 12

Bildungskampagne „Lasst mich doch denken“

Martha skizziert die Pläne der Bildungskampagne „Lasst mich doch denken“, die im vergangenen AstA begonnen wurde. Sie regt an, schon bald mit Planungen für Veranstaltungen und mit der Vorbereitung einer Urabstimmung zu beginnen.

TOP 13

Thema der kommenden Dienstbesprechung

Das Thema der kommenden Dienstbesprechung soll sein: Kampagne „Lasst mich doch denken“-Planungen

Die Dienstbesprechung wird am 9.1.2018 um 16:00 Uhr stattfinden.

TOP 14

Sonstiges

- a) Besuch von Schüler*innen im AstA im Zuge von Praktika, es soll ein Programm konzipiert werden. Demnächst besucht uns eine Schüler*innengruppe aus einer Realschulklasse. Impulsvortrag im AstA, Bewegung durch die Referate. Maïke regt die Dringlichkeit des Aufräumens an. Der Vorsitz kümmert sich darum, da es eine Querschnittsaufgabe ist.

- b) Jan: Slack ist datenschutzrechtlich bedenklich, daher hat IT-Klaus eine AStA-interne Alternative vorgeschlagen. Jan leitet Klaus' Mail weiter.
- c) Maïke: Berufsinformationsbörsen an den Schulen – Vielleicht besser durch den AStA organisiert und koordiniert?

Für die inhaltliche und formale Richtigkeit: Liam Demmke

